

"Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático"

NOTA DE PRENSA – 002

Despacho Congresista Emiliano Apaza Condori

Gasoducto Sur Andino si llegará a la región Puno

La Construcción del Gasoducto Sur Peruano, proyecto recientemente adjudicado por el gobierno nacional, si llegará a la región Puno, con la construcción de un ramal denominado Gasoductos Regionales, que construirá la empresa ganadora, quienes harán esto posible durante el tramo C del proyecto principal.

El congresista Emiliano Apaza, solicito información a diferentes entidades involucradas en el proyecto y se tiene conocimiento de que está si contempla la construcción de Gasoductos Regionales en las regiones de Puno, Moquegua, Tacna, Arequipa y Cusco. En el caso se Puno esta llega a la Urb. de Taparachi de la ciudad de Juliaca.

Asimismo la empresa que construirá el Gaso – Centro recibió ya la propuesta del terreno, información que fue confirmada por funcionarios de la Municipalidad Provincial de San Román; la construcción de esta planta se pondrán servicios de Gas Natural Comprimido (GNC) y Gas Natural Vehicular (GNV).

